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＜平成 30年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 30年 11月 8日(水) 午後 6時 30分～ 

［会  場］東春コミセン 

［参加者数］7名 

［担 当 者］2班：◎岡野、○水間、日里、宇治、関野、小林   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1) プレミアム付き商品券について 

・高齢者・買い物弱者には公平性に欠くのではないか。 

(1)  

・部局に伝えます。 

 

(2) 新庁舎について 

・新庁舎の場所は、防災を考えると現在の場所だと水害

の危険性もあり、人材開発センターでは。 

・慎重に進めるべき。財政的なシミュレーションを市民

に伝えてほしい。 

(2)  

・ご意見として受け取る。 

 

・ご意見として受け取る。 

 

(3)議会改革について 

・議会を日曜日に開会するとか、若手、未来の為の議会

にしてほしい。 

・市民との意見交換をもっとやるべき。 

 

(3) 

・受け止めたい。 

 

・受け止めたい。 

 

(4)災害対策について 

・空知川、富良野川の合流箇所が危険。 

・ブラックアウトの時アンダーパスが通行止めとなり、

不安だった。         

・避難所の耐震は。 

(4) 

・ご意見として受け取る。 

・受け止めたい。 

 

・大丈夫と聞いている。国からの規定により耐震調査を

実施している。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(5)市町村合併について 

・市町村合併の話はどうなっている。 

(5) 

・今、広域連合という形で行われているが、現在合併の

話はない。 

 

(6)福祉予算について 

・減っている様な気がするが。 

(6) 

・福祉予算に限らず総体に減っている。意見として受け

取る。 

 

(7)スマート農業について 

・富良野は GPS の電波が弱い。新規就農に力を入れてい

るが、スマート農業を推進し、儲かる農業をさせれば後

継者は減らない。 

 

(7) 

・経済建設委員会で検討した、GPS自動操舵システム、ハ

ウスの自動開閉に総額 400 万円の予算がある。又、経

営安定のため、国・道・市と連携し改良事業にも力を

入れている。 

 

(8)教育について 

・不登校が多いと聞いている、いじめが増えているのか。 

・子どもの犯罪を起こさせない取組が必要。 

(8) 

・教育委員会も実態把握と対応を進めている。 

・コミュニティースクール等で発信をして教育委員会、

学校を通じて発信することが大切。 

 

(9)防犯について 

・市内に防犯カメラが少ない。カメラが抑止力になる。

犯罪がゲーム感覚になっている。治安の良いまちにして

ほしい。 

 

 

(9) 

・防犯カメラは抑止力として大切だと認識している。 

 

 


